



Pièces 6 Pièces

Superficie 160 m²

Référence 9946

Prix 384 000 €

## Escragnolles Maison à vendre (06460)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Nichée sur la commune d'Escragnolles, au cœur de la tranquillité de la campagne, cette magnifique maison ancienne bergerie de 160m2 de surface au sol / 140,25m2 habitable, rénovée en 2010 érigée sur trois niveaux, vous invite à une vie paisible et harmonieuse. Avec son charme intemporel et ses aménagements, elle offre un cadre de vie exceptionnel. - Au Rez-de-Chaussée : dès votre entrée, vous serez captivé par l'atmosphère chaleureuse de votre pièce à vivre créant ainsi une ambiance unique. La cuisine indépendante équipée, avec son espace salle à manger, est un lieu où les saveurs se mêlent ...

For sale in escragnolles (06460): nestled in the town of escragnolles, in the heart of the tranquility of the countryside, this magnificent old sheepfold house renovated in 2018 built on three levels, invites you to a peaceful and harmonious life. With its timeless charm and its amenities, it offers an exceptional living environment. \*\*on the ground floor:\*\* as soon as you enter, you will be captivated by the warm atmosphere of your living room, creating a unique atmosphere. The fully equipped independent kitchen, with its dining area, is a place where flavors mingle and memories are created. ...

## **KW HLC**

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





